



GRUPE
S
F
R
G
I
N
A
N
D

5 Pièces

198 m²

Réf. 84529366

1 880 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans le quartier de la Muette, à proximité immédiate du Lycée Saint Jean de Passy, le groupe Saint Ferdinand vous propose en rez-de-chaussée surélevé, dans un immeuble de très bon standing 1930, un appartement traversant et très lumineux orienté Sud d'une surface de 198 m². Il comprend : une galerie d'entrée, un vaste séjour, quatre chambres spacieuses. Trois salles de douche dont une avec toilettes, une salle de bains. Une grande cuisine d'îlot. Au niveau inférieur accessible directement de l'appartement un studio avec salle de douche et WC d'une surface de 17 m² pouvant ...

Ideally located in the Muette district, in the immediate vicinity of the Lycée Saint Jean de Passy, the Saint Ferdinand group offers you on the raised ground floor, in a very good standard 1930 building, a very bright, south-facing apartment. with a surface area of 198 m². It includes: an entrance gallery, a large living room, four spacious bedrooms. Three shower rooms, one with toilet, a bathroom. A large dining kitchen. On the lower level accessible directly from the apartment a studio with shower room and WC with a surface area of 17 m² which can be independent. Secure building with ...

SAINT FERDINAND PARIS 16

71, Rue De La Pompe - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

